



## Mit Krippenspiel ins Weihnachtsfest

**Z**u Beginn des Heiligen Abends machten sich Jung und Alt in großer Zahl wieder auf den Weg in die Kirche, um das Krippenspiel zu erleben, um gemeinsam zu beten und zu singen und so in das Weihnachtsfest zu starten. In der Advents-

zeit des vergangenen Jahres haben Erstkommunion-Kinder und andere junge Schauspieler und Musiker viel Zeit und Liebe investiert, um gemeinsam zu üben und zu proben, so dass in Aufkirchen, Notzing, Niederding und Oberding der Heilige Abend

mit einer festlichen Krippenfeier eröffnet werden konnte. Allen Akteuren und schließlich auch den Mitfeiernden im Gottesdienst hat es viel Freude bereitet. Ein großer Dank gilt den Gruppenleiterinnen der diesjährigen Erstkommunion-Vorbereitung

und allen Mitwirkenden und Helferinnen und Helfern vor Ort, ohne deren Unterstützung und Engagement die Krippenfeiern in dieser ansprechenden Form nicht stattfinden könnten.

Artikel und Foto: OKU